



Der Treichelhof war das Ziel des Ausflugs

Ausflug der Altenheim-Bewohner zum Treichelhof

Der Treichelhof in Ellmau war das Ziel des heurigen Ausflugs der Bewohner des Altenwohnheims Scheffau.

Auch wenn das Wetter leider nicht mitspielte, tat dies der guten Stimmung keinen Abbruch. Bei Kaffee und köstlichem Kuchen sowie der freundlichen Bewirtung

durch das Treichelhofteam konnte ein schöner Nachmittag auf 1151 Metern Seehöhe mit Ausblick auf das umliegende Panorama genossen werden.

Ein Dankeschön geht an das Rote Kreuz und die Firma Taxi Gatt für den sicheren Transport.



Tratschen und genießen stand im Mittelpunkt des Ausflugs